

#RECONOCERAVEL

Enfrenta grandes dudas

PRESUPUESTO Y TIEMPOS PARA IMPLEMENTARLA, MAYORES RETOS

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El INE enfrenta grandes dudas sobre procedimiento para elección de jueces y magistrados, afirmó en entrevista para **Heraldo Radio** la consejera electoral Dania Ravel, quien agregó que ya se alista para comenzar con los trabajos para la elección de jueces, magistrados y ministros, tras la aprobación de la Reforma al Poder Judicial.

En entrevista con Sergio Sarmiento y *Lupita Juárez*, Ravel destacó que uno de los puntos clave para este nuevo proceso será el tema del presupuesto y de dónde se obtendrán los recursos para estos comicios: "lo primero es hacer una presupuestación de lo que tenemos que invertir para las elecciones y lo que debemos requerir".

Asimismo, la consejera advirtió sobre los tiempos ajustados para la implementación de la reforma.

En cuanto al costo de las elecciones, Ravel Cuevas señaló que aún no se ha definido un cálculo exacto, pero destacó que los costos podrían ser significativamente mayores a los de las elecciones de 2024, en donde se invirtieron 9.5 millones de pesos para instalar 170 mil 82 casillas, pues habrá más aspirantes. ●

PASO
A
PASO

1

- Destacó que otro pendiente es el tema de la promoción de los aspirantes.

2

- Expresó preocupación por el tamaño de las boletas.

3

- Afirmó que habrá desafíos logísticos significativos.